



HARIBO

HARIBO MACHT KINDER FROH UND ERWACHSENE EBENSO

26 DLG-Goldmedaillen für HARIBO und MAOAM!

DLG-Qualitätswettbewerb 2011 für Süßwaren: Experten bestätigen wiederholt hervorragende Qualität bei 21 HARIBO- und 5 MAOAM-Produkten.

Das Testzentrum Lebensmittel der DLG (Deutsche Landwirtschafts-Gesellschaft) hat HARIBO und MAOAM für die hohe Qualität ihrer Produkte ausgezeichnet. Jedes der prämierten Erzeugnisse musste dafür eine umfassende sensorische Analyse und stichprobenartige Labortests bestehen.

Die Qualitätsprüfung besteht aus einer sensorischen Prüfung und aus einer Stichprobe an chemischen, mikrobiologischen oder physikalischen Untersuchungen. Bei Süßwaren spielt z.B. auch der **Biss und der Kaeindruck** eine Rolle. Jedes Erzeugnis wird durch eine Gruppe aus mindestens drei Sachverständigen nach einem definierten Prüfschema bewertet. Als Bewertungsmaßstab gilt den Sachverständigen eine sorgfältige Rohstoffauswahl und die optimale Verarbeitung und Zubereitung. Je nach erreichter Punktzahl erhalten die Produkte einen bronzenen, silbernen oder goldenen DLG-Preis.

Im fünften Jahr in Folge die Bestätigung für hohe HARIBO-Qualität und handwerkliches Können!

Die DLG hat international anerkannte Bewertungs-Standards entwickelt, die auf Basis aktueller Erkenntnisse aus Wissenschaft und Praxis nachvollziehbare Ergebnisse für die sensorische Produktbewertung liefern. Die DLG-Methode beschreibt und bewertet Lebensmittel und vergleicht die Ergebnisse mit der technologisch maximal erzielbaren Produktqualität. Produkte, die die DLG-Qualitätskriterien erfüllen, erhalten die Auszeichnung „DLG-prämiert“ in Gold, Silber oder Bronze.

Bei der freiwilligen Qualitätskontrolle erzielte HARIBO mit unterschiedlichen Warengruppen in den Kategorien Fruchtgummi-, Lakritz- und Schaumzuckerprodukte sowie im Kaubonbonbereich 26 DLG-Gold-Medaillen und drei DLG-Silber-Medaillen. Die im letzten Jahr auf dem Süßwarenmarkt eingeführten HARIBO-Produktneuheiten „MINI COLOR RADO“, „INGWER-ZITRONE“ und „SOUR MANGO“ erreichten eine herragende Punktzahl und wurden bereits dieses Jahr mit der DLG-Gold-Medaille ausgezeichnet!

21 HARIBO DLG-Gold-Medaillen: HARIBO „COLOR-RADO“, HARIBO „BERRIES“, HARIBO „Fruity Bussi“, HARIBO „GOLDBÄREN“, HARIBO „HAPPY CHERRIES“, HARIBO „Happy Cola“, HARIBO „INGWER-ZITRONE“, HARIBO „KINDER SCHNULLER“, HARIBO „KONFEKT“, HARIBO „LAKRITZ SCHNECKEN“, HARIBO „MINI COLOR-RADO“, HARIBO „PHANTASIA“, HARIBO „PICO BALLA“, HARIBO „PRIMAVERA ERDBEEREN“, HARIBO „SAFT-GOLDBÄREN“, HARIBO „SALINO“, HARIBO „SOUR MANGO“, HARIBO „STAFETTEN“, HARIBO „TROPIFRUTTI“, HARIBO „VAMPIRE“, HARIBO „WEINLAND“

5 MAOAM DLG-Gold-Medaillen: MAOAM „CHEWTWO“, MAOAM „FRUITY STIXX“, MAOAM „KRACHER“, MAOAM „MAO MIX“ und MAOAM „Würfel 5er“

3 HARIBO DLG-Silber-Medaillen: HARIBO „Jogi Bussi“ und HARIBO „LAKRITZ PARADE“ und HARIBO „MONETAS“

Eine erstklassige Bestätigung für HARIBO und MAOAM, dass sich die Produktqualität auch im fünften Jahr der Teilnahme erfolgreich bewährt hat! Der jährlich vom DLG-Testzentrum durchgeführte Qualitätswettbewerb zählt aufgrund der hochgradig ausgereiften Fach- und Methodenkompetenz zu den strengsten und objektivsten der Branche.

Um weiterhin diesen höchsten Qualitätsansprüchen gerecht zu werden, garantieren HARIBO und MAOAM auch zukünftig absolut einwandfreie Süßwaren.